
Bartlett y el SME
Al interior de la Comisión Federal de Electricidad

CFE a cargo de Manuel Bartlett anda un tema
caliente que nadie quiere agarrar ni con pinzas

Sé trata de un contrato a medida para el Sindicato
Mexicano de Electricistas SME que encabeza Martín
Esparza

Todo deriva de aquella negociación en la que el Go
bierno de Enrique Peña Nieto revivió al SME al indem
nizar a los trabajadores que no fueron liquidados tras la
extinción de Luz y Fuerza del Centro y recibieron 5 mil
400 millones como pago centrales eléctricas e inmuebles

Pero también se firmó el compromiso para com
prarles electricidad por 25 años

Y CFE qué tiene que ver Pues que fue ahí donde ca
yó el contrato para comprar electricidad a un precio prefe
rencia de 114 pesos por kilawatt hora que entregaría Ge
neradora Fénix la empresa que dirige Marcos Ramírez y
que es resultado de la unión entre el SME y Mota Fngil

Por todos los medios desde la Secretaria de Gober
nación se intentó que CFE Calificados honrara ese con
trato pero eso nunca se concretó porque implicaba una
severa pérdida financiera para la filial También se bus
có que Conagua fuera el comprador de la electricidad y
tampoco prosperó

Y qué cara puso Bartlett cuando se enteró del tema
Una enojada muy enojada
Urzua
sin Bendición

Aunque Carlos Urzúa ya es
tá muy acomodado al Éren
te de Hacienda y hasta abrió
una cuenta de TWitter por
sus nuevas funciones parece
que legalmente todavía no es
el Secretario porque necesita
que los diputados le den su
bendición morenista Buenos
que lo ratifiquen

El martes la Cámara de
Diputados aprobó una re
forma al Artículo 74 Cons
titucional con la cual ellos
tienen la última palabra pa
ra el nombramiento de esta
importantísima función

Así pues aunque en Ha
cienda ya andan muy apura
dos ante la inminente presen
tación del paquete económi

co y lanzan estrategias para
n ociar con los tenedores
de los bonos del aeropuerto
que todavía está en obra pe
ro que no será oficialmente
Urzúa aún no es Secretario

Según la nueva dispo
sición el Congreso de la
Umon tienen 10 días a par
tir de que el Presidente de
la República mande formal
mente a la Comisión de Ha
cienda y Crédito Público su
propuesta para encabezar la
SHCP

No se prevé obstáculo
alguno para su ratificación
al haber mayoría de More
na en Diputados pero ya
hubo revuelo entre la oposi
ción pues argumentan que
Urzúa no está en posición
de rendir protesta como lo
hizo el lunes

También están pendien
tes las ratificaciones de tres
posiciones clave para las fi
nanzas públicas la de Ur
zúa la de Arturo Herrera
como subsecretario de Ha
cienda y la de Margarita
Ríos Farjat como Jefe del
Servicio de Administración
Tributaria SAT

Altas y Bajas
en el SAT

Hablando del SAT el pasa
do 30 de noviembre fue el
último día para buena parte
de los altos funcionarios del
organismo que quedó en
manos de Margarita Ríos
Faijat

A la mayoría de los 12
Administradores Generales
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que son los de mayor rango
y los que reportan directa
mente a la Jefe ya les die
ron las gracias

Entre las salidas
apunte al virtual número
dos del SAT el Adminis
trador General de Grandes
Contribuyentes que con
centra la mayor parte de la
recaudación

Luego de 17 años en el
sector hacendario se fue
Oscar Molina Chie ve
terano de la Procuradu
ría Fiscal Molina fue uno
de los artífices de la lucha
contra los amparos excesi
vos contra impuestos en la
década pasada y tuvo fuer
tes agarrones en el sexenio
que concluyó con grandes
corporaciones

En su lugar llega An
tonio Martínez Dagnino
quien en los últimos cua

tro años ocupo varios pues
tos relativamente modestos
en la Dirección de Super
visión de Grupos e Inter
mediarios Financieros de la
CNBV pero ahora le toca
rá medirse con puros pesos
completos
Becarios

y Empresarios
La Secretaria del Trabajo
Luisa Alcalde aseguró ya a
las primeras 100 empresas
para que se sumen al pro
yecto Jóvenes Construyen
do el Futuro Esas empre
sas recibirán a los becarios
del Gobierno para capaci
tarlos e introducirlos a la vi
da laboral

Será mañana cuan
do se firme un convenio
con el sector privado en
el cual estará incluido el

Consejo Coordinador Em
presarial que lleva Juan
Pablo Castañón

La participación del gre
mio empresarial en este
plan es un termómetro pa
ra medir el nivel de relación
que tiene la Iniciativa Pri
vada con el Presidente An
drés Manuel López Obra
dor cuyo estilo de gobernar
ha destanteado a más de un
capitán empresarial

De hecho hasta se ha
hablado del fin de la luna de
miel después de la cancela
ción del casi muerto Nuevo
Aeropuerto Internacional
de México Si la titular del

Trabajo logra sumar a las
empresas para que se cum
pla ta meta de beneficiar a
2 millones 300 mil jóvenes
será un punto a su favor

capitanes refbfma com
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DINERO

Venta millonaria de petrolera ligada a Salinas
AMLO suspende por tres años nuevas subastas

Acuerdo político no litigios en salarios
ENRIQUE GALVÁN OCHOA

T A COMPAÑÍAALEMANA DEA
I anunció que firmó un acuerdo para
I adquirir a la petrolera mexicana es un
I decir Sierra Oil Gas incluyendo su
J participación en el gigantesco descu

brimiento de crudo Zama en el Golfo de Méxi
co frente a las costas de Tabasco El valor de la
compra podría exceder 500 millones de dólares
La compañía alemana dijo que se estima que el
yacimiento contiene entre 400 y 800 millones
de barriles de petróleo crudo equivalente bpce
recuperables Diversos medios de información
relacionan a Sierra con el cuñado de Carlos
Salinas de Gortari Hipólito Gerard aunque la
empresa ha rechazado la versión Cuánto pagó
Sierra al gobierno mexicano por el cuantioso
yacimiento Otra pregunta qué produjo en tér
minos de gas o petróleo desde que le fue adjudi
cado No se fijó una suma de dólares específica
sino un porcentaje de los rendimientos Rodo
Nahle la nueva secretaria de Energía expresó
recientemente que se estaban revisando el cen
tenar de contratos petroleros otoñados bajo la
administración de Peña Nieto entre ellos el del
consorcio que descubrió Zama Urge aclarar
este contrato antes de que se pierdan las pistas
porque DEA está en el proceso de fusionarse
con otra compañía Wintershall una división de
BASF la firma alemana de productos químicos
Será un negocio de miles de millones de dólares

Tres años

AYER MISMO LÓPEZ Obrador dijo que an
tes de considerar nuevas subastas petroleras
quiere estar seguro de que las empresas que
obtuvieron contratos bajo la reforma energéti
ca realmente invertirán y producirán hidrocar
buros El mandatario expresó en la rueda de
prensa mañanera que la inversión y la extrac
ción que se esperaba no ha ocurrido la produc
ción de crudo de México está en niveles míni
mos Sin embargo destacó que los contratos
petroleros se respetarán Lo que queremos es
que demuestren que van a invertir y que van a
producir petróleo vamos a dar una tregua
de tres años para que haya resultados a partir
de resultados vamos a tomar la decisión La
realidad es que no han invertido ni producido
pero sí están especulando revendiendo contra
tos y ganando un dineral

Qué extraño
LOS QUE CALLARON cuando el prianismo
echó a andar el Fobaproa cuyo costo es de 120
mil millones de dólares inclusive aplaudieron
ahora levantan la voz y se desgarran las vesti
duras tipo fifí por los bonos del aeropuerto de
Texcoco cuyo valor es de 6 mil millones de dó
lares los que probablemente serán invertidos
en Santa Lucía Hay funcionarios y empresa
rios del antiguo régimen entre los bonistas
Buena pregunta

Ombudsman social

Asunto acuerdo no litigios

ES CIERTO QUE hay salarios por demás
onerosos sin embargo la dichosa ley publica
da el 5 de noviembre hechaypromulgada al
aventón lejos de legislar sobre los salarios de
la alta burocracia ha afectado a burócratas de
base sindicalizados que tienen contratos colec
tivos de trabajo Esos burócratas y los que se
acumulen durante diciembre y enero próximo
serán el caldo de cultivo para impugnar esta
ley Los legisladores de Morena en su prisa por
dar salida a esta ley no midieron consecuen
cias y en su pleito con el Poder Judicial y la alta
burocracia afectaron a los de abajo
Carta resumida

Jorge MuríLlo Trabajador del Instituto Nacional de
Investigaciones Nucleares y miembro del Sutin

R LO SENSATO sería un arreglo extrajudicial
un acuerdo político entre los tres poderes de la
Unión con participación de ustedes los trabaja
dores los que no ganan 600 mil pesos al mes y
que están resultando afectados negativamente

Twiteratti

Sí es una vergüenza que la Comisión Nacional
de los Derechos Humanos gaste su esfuerzo
tiempo y presupuesto en defender los altísimos
salarios de hasta 600 mil pesos al mes mien
tras los feminicidios las desapariciones y las
violaciones a los derechos humanos campan a
sus anchas

abrahamendieta

Facebooky Twitter galvanochoa
Correo galvariochoa gmail com
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MÉXICO SA

SAT el cuento de nunca acabar

Otro perdón a megaempresas

CARLOS FERNÁNDEZ VEGA

CONLA NOVEDAD masacrados cau
santes cautivos que en 2017 el Servicio
de Administración Tributaria SAT con

donó mil 51 millones de pesos a 102 grandes
contribuyentes que solamente habían pagado
mil 668 millones por impuestos informó la Se
cretaría de Hacienda y Crédito Público a la Cá
mara de Diputados Además este año el 16 de
septiembre perdonó 4 mil 969 millones a ICA
el consorcio constructor que basó su rescate

en la utilización en 2015 y 2018 de los fondos
pensionarios de los trabajadores vía Afores

LA INFORMACIÓN PUBLICADA ayer
porLa Jornada Roberto Garduño y Enrique
Méndez es una muestra fehaciente de lo bien
que se aplicó la llamada reforma fiscal de
Enrique Peña Nieto aquella que cacareaba la
propaganda oficial haría posible que quien
gane más pagará más impuestos con el ob
jetivo de redistribuir la riqueza y el ingreso
Luis Videgaray dixit

PERO TAMBIÉNDICHA información da
puntual cuenta de lo que es el cuento de nunca
acabar es decir que los grandes corporativos
hacen como que cumplen con sus obligaciones
tributarias mientras la Secretaría de Hacien
da vía el SAT les condona jugosas cantidades
en impuestos adeudados sin olvidar la con
solidación fiscal que les permite evadir legal y
abundantemente

ENTONCES NADANUEVO bajo el sol por
que tal condonación es el pan fiscal de todos los
años obviamente exclusivo para los grandes
contribuyentes pues a las pequeñas y medianas
empresas así como a las personas físicas con
actividades empresariales la carga fiscal las
ahoga pero ni de lejos el SAT les da un respiro

LA INFORMACIÓNDE La Jornada detalla
que entre las empresas beneficiadas por la
condonación autorizada por la Secretaría de
Hacienda se cuentan al consorcio GEO pro
ductora de viviendas declarada en quiebra
a la que el SAT le borró más de 340 millones
de pesos y la empresa trasnacional automotriz
BMW con más de 45 millones

ADEMÁS EL SAT condonó 85 millones de

pesos a Banorte 59 millones a Banamexy 12 2
millones a Santander bancos que en 2017 año
de la condonación obtuvieron utilidades netas
limpias de polvo y paja por 18 mil 400 17 mil
650 y 16 mil 700 millones de pesos respectiva
mente En serio no tenían con qué pagar al fis
co y éste se vio en la necesidad de indultarlos

OTRO CASO EL SAT condonó 57 2 millones
de pesos a la telefónica América Móvil pro
piedad de Carlos Slim cuya caja registradora
no deja de tintinear En 2017 este consorcio
obtuvo ingresos netos por 264 mil millones de
pesos de tal suerte que nadie entiende por qué
Hacienda le otorgó el citado beneficio será
que el hombre más rico de México no tiene
para pagar poco más de 57 millones y por lo
mismo la autoridad fiscal se tocó el corazón y
se los borró de la cuenta

POR SI FUERA poco entre los beneficiarios
aparecen Gigante con 33 7 millones propie
dad de Ángel Losada Moreno quien entre sus
haberes cuenta con Office Depot los restau
rantes Toks Beer Factory y Panda Express y la
tienda de mascotas Petco e Industrias Unidas
lusa 37 4 millones propiedad de Carlos Pe

ralta compadre de Raúl Salinas de Gortari

PERO COMO LO de 2017 no es más que parte
del cuento de nunca acabar la información de
talla que en 2018 el SAT ha perdonado además
352 millones de pesos a Cervecería Modelo
365 millones al gobierno de SLP 126 millones
a Inversora Carso 4 mil 969 millones a ICA y
más de 100 millones a la trasnacional Forever
Living dedicada a los productos nutriciona
les el pasado día primero También a Cóntro
ladora de Operaciones de Infraestructura que
pertenece a ICA 762 millones

Y AÑO TRAS año es lo mismo y son los mis
mos con o sin reforma fiscal que prometa
que pagarán más los que ganen más

Las rebanadas del pastel
MEDIO SIGLO DESPUÉS de la exigencia ori
ginal la del movimiento estudiantil de 1968
desaparece el cuerpo de granaderos Bien
arranca Claudia Sheinbaum quien también
acertó al apoyarse en Rosa Icela Rodríguez

cfvmexico sa hotmail com
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INTERJET CUMPLE 13 AÑOS EN EL AIRE

A Interjet cumplió 13 años de operaciones en
México y el mundo El 5 de diciembre de 2005
se iniciaron viajes con tres aeronaves a
cuatro destinos Actualmente cuenta con 85
aeronaves y brinda servicio a 53 destinos 32

nacionales y 21 internacionales informó la
compañía En este tiempo ha transportado a
más de 89 millones 510 mil pasajeros
cantidad que equivale a tres cuartas partes
de la población del pafs Foto Ap
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CCE sucesión
enturbiada

que evidentemente escuchará más que al CCE y los organis
mos que lo in tegran y porque las grandes empresas del país
el llamado G10 que son las que siempre han mandado en el
CCE por ser las que más aportan para su financiamiento se
empeñaron en impulsar la candidatura de Carlos Salazar el
exdirector general de FEMSA

Alejandro Ramírez presidente del Consejo Mexicano de
Negocios fue el principal promotor de Salazar no sólo por
el apoyo del Grupo Monterrey y el G10 sino porque se le
considera muy cercano a Alfonso Romo el poderoso jefe
de la Oficina de la Presidencia Lo que se busca desde luego
es que el nuevo presidente del CCE no sólo defienda los in
tereses del sector privado en la 4T sino que sea escuchado
Ramírez logró que seis de los siete organismos empresaria
les con voto en el CCE lo apoyaran Concamin Concanaco
ABM AMIS CMN y Coparmex

Sin embargo como se lo comentamos desde la sema
na pasada no se alcanzó la unanimidad porque muchos
expresidentes del CCE se opusieron no a la candidatura
de Salazar en sí quien nunca ha estado al frente de un or
ganismo empresarial sino a la forma de querer imponerlo
desde la sultana del norte porque ni la ABM apoyó la can
didatura de Luis Robles expresidente de la ABM ni la Con
camin la de Manuel Herrera ni la Concanaco la de Luis
Antonio Mahbub

El rebelde fue el muy aguerrido expresidente del Conse
jo Nacional Agropecuario Bosco de la Vega quien nueva
mente demostró que no se deja intimidar Consiguió no sólo
que el CNA inscribiera su candidatura sino también la de
Mahbub y la de Herrera

 CP.  2018.12.06



Pág: 8

UN PROCESO MÁS
DEMOCRÁTICO
Bosco de la Vega logró
que todos los suspiran
tes realicen una campa
ña para obtener el voto
de los 70 delegados 10
por cada organismo con
voto en el Consejo Na
cional del CCE que
seleccionarán una terna

entre los cuatro aspi
rantes el próximo 18 de
enero

Si bien Salazar es el gran favorito su elección tendrá ma
yor legitimidad y representatividad y será un proceso más
democrático Aunque la decisión final estará en manos de
ios presidentes de los siete organismos con voto no po
drán deslindarse de la decisión que adopten sus consejeros
delegados

Lo más seguro si no se retira antes del 18 de enero uno de
los aspirantes es que la terna esté integrada por Salazar De
laVega y Herrera porque el gran problema de Mahbub es
que fue candidato a senador de San Luis Potosí por parte del
PRJ y su coalición cuando en teoría los dirigentes empresa
riales deberían ser apolíticos

GUSTAVO DE HOYOS RATIFICADO
EN COPARMEX

La elección que se realizó sin contratiempos fue la de Gustavo
de Hoyos al frente de la Coparmex con el voto unánime de
los dirigentes de los 65 centros empresariales del país

De Hoyos quien ha mantenido una postura crítica frente

a otros organismos del CCE en temas como un aumento al
salario mínimo a 102 pesos señaló que apoyarán al nuevo
gobierno en acciones que vayan encaminadas al beneficio
de los ciudadanos empresas y del país pero mantendrán

y qué bueno que se comprometa a hacerlo una postura
crítica sobre las políticas que sean perjudiciales al desarrollo
económico

RÍOS FARJAT AL FRENTE DEL SAT
Margarita Ríos Farjat doctora en derecho fiscal y poeta
será la nueva titular del SAT Su nombramiento ha generado
polémica no porque escriba poesía sino porque no tiene los
requisitos en materia de experiencia para encabezar el SAT
Sin embargo tiene la total confianza de López Obrador y
es conocida en la comunidad empresarial de Nuevo León

Entre sus muchos retos está la puesta en marcha de la
zona franca en la frontera norte del país con una reducción
clei JVAe ISR del 50 y salario mínimo al doble Implicará un
gran desafío en materia de fiscalización para evitar abusos
aunque López Obrador anunció una nueva ley de confianza
ciudadana y espera que ahora todos paguemos impuestos
porque ya no habrá corrupción en el gobierno
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1 ÁS ALLÁ DE la mala noticia
Mde la cancelación del NAIM

el rubro de la aviación ha ere
cido de manera dinámica en

l los últimos años
Mientras que en 2005 el

mercado total se ubicaba en 46 millones de

pasajeros este año se calcula que andará
en 91 millones o sea más del doble

El segmento doméstico ya implicará 47
millones fruto del crecimiento de la clase
media y la mayor conectividad

Han resultado nodales las aerolíneas de

bajo costo que surgieron durante la época
de Vicente Fox y que ya poseen el 48 de
la actividad

Una de las compañías más representa
tivas de ese segmento es Volaris que co
manda Enrique Beltranena misma que se
ha mantenido firme a su modelo

Desde finales del 2017 fue una de

las victimas de las amenazas de Donald

Trump vs México Hubo una contracción
del mercado étnico que incluso se mantuvo
al arrancar 2018 por las acciones contra
nuestros paisanos

Los malos resultados no se

hicieron esperar debido a una
caída del segmento internacio
nal De por si para Volaris el
inicio del año es siempre malo

Para el tercer trimestre los

números mejoraron y se es
pera un buen cierre del 2018

Ayer hubo consejo y Bel
tranena dio buenas noticias El número de

pasajeros en noviembre llegó a un millón
638 mil convirtiéndose en la segunda mejor
marca del año después de julio La ocupa
ción se elevó a 88

Con ello en los once primeros meses
Volaris ya transportó 16 millones 657 mil
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clientes Un motor del impulso son las re
mesas Esos flujos ayudan a muchas familias

mexicanas a viajar
Se espera que en

todo 2018 Volaris

transporte más de 18
millones de pasaje
ros lo que significará
un crecimiento del

11 vs 2017 cuando
llevaron 16 millones
427 mil clientes

Pero además

y conforme a sus
propias estadísti
cas en noviembre ya
completó 12 meses

consecutivos como la aerolínea que más
pasajeros ha transportado en el mercado
doméstico inclusive por encima de Aero
méxico de Andrés Conesa y VivaAerobús
de Roberto Alcántara Hasta septiembre
también superaba el promedio mensual
de Interjet

Vaya en octubre la participación de Volaris
en el mercado doméstico se elevó al 29 vs

27 de Aeroméxico 21 de Interjet y 18
de VivaAerobús

La película no se modifica
demasiado en los primeros
10 meses del año puesto que
Volaris aparece empatado con
Aeroméxico con 28 cada uno
seguido de Interjet de José Luís
Garza con 21 y VivaAerobús
18

Para 2019 tampoco para la
aviación luce fácil dada la desconfianza el
ajuste cambiario y un menor crecimiento
del PIB Volaris con 5 mil 400 empleados
78 aviones 173 rutas y vuelos a 40 ciudades
en México 29 en EU y 4 en CA se ha pre
parado De hecho llega con un apretón a su
gasto operativo equivalente a 2 mil millones
de pesos mdp que es lo que ha implicado
en el año el alza del combustible

Además su costo por asiento milla se
acható a 3 9 centavos de dólar parámetro
que ubica a la aerolínea entre las mejores
5 del mundo

Además hacia EU hay buenas expecta
tivas dado el código compartido que se
suscribió con Frontier Airlines firma con
sede en Denver que preside Bill Franke y

que le permitirá acceder a 20 destinos con
80 nuevas rutas

Así que Volaris está más pertrechada
frente a las difíciles amenazas del entorno

COMO ERA PREVISIBLE ayer un grupo de
tenedores de los bonos del NAIM informó de

su rechazo a participar en la subasta que este
lunes lanzó la SHCP de Carlos Urzúa para
recomprar mil 800 mdd Aunque existe la
posibilidad de diálogo en un expediente que
está a cargo del subsecretario Arturo Herrera
no se pueden descartar las acciones legales
en NY Es de suponer que exigirán mejores
condiciones lo que aumentará el desembol
so para el GACM que preside Javier Jiménez
Espriú Además esto podría modificar la fe
cha de cancelación de la obra prevista para
este mes Por el lado del dinero tampoco se
crea que hay demasiado Le adelanto que
en caja se tienen disponibles 120 mil mdp
Con los 36 mil mdp de la oferta quedarían
85 mil mdp cifra que no está tan lejana del
equivalente a los adeudos que habrá que
cubrir a contratistas y proveedores así como
las labores de remediación en la zona que
no serán baratas Así que pésima apuesta

DESDE HACE TI EMPO la española Dominion
que comanda Juan Antonio Coñi libra una
batalla legal aquí contra la multinacional SAP
que lleva Desmond Mullarkey Se le acusa
de ofrecer información falsa para motivarla
a comprar licencias de software hacia un
negocio que no era real Con el dictamen de
AFH Consultores de José Domingo Figueroa
se corroboró lo anterior Ya hubo denuncias

penales y a principios de año se inició el
camino mercantil Resulta que el Juzgado
Trigésimo Primero de lo Civil en la CDMX
acaba de girar una orden de embargo por
10 millones de dólares contra SAP Ya se

notificó a la CNBV que preside Adalberto
Palma para retener esa suma de las cuentas
bancarias que posee la alemana En un par
de semanas se espera la respuesta

RECIÉN BIMBO DE Daniel Servitjeintrodujo
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otro producto fruto de su dinámica expan
sión global Se trata de la línea de donas
Donuts parte del portafolio de la española

Panrico que adquirió en 2015 en 190 mde
Son donas suaves glaseadas a las que se
les visualiza gran oportunidad Según esto
vienen otras novedades Panrico también

maneja Donettes Bollycao o Weikis
ya aquí Bimbo opera en 22 países

 CP.  2018.12.06



Pág: 12

URZUAYSU PAQUETE
ECONOMICO
Servirá para unaformación adecuada de
expectativas para orientar la inversión y
revelar las prioridades del nuevo gobierno

a Secretaría de Hacienda que encabe
za Carlos Urzúa lanzó un novedoso
concurso vía Twitter solicitando a los
ciudadanos que en un tweet expliquen
qué es el Paquete Económico El premio
consiste en que el Secretario seleccionará
y difundirá a manera de reconocimiento

a los cinco más claros Es un buen ejercicio para la edu
cación financiera

El paquete económico revelará mucha información a
todos los agentes económicos del país cuando se presente
En el contexto del nuevo gobierno de Andrés Manuel
López Obrador que ha prometido un cambio de formas
y de fondo en la conducción del servicio público está
generando mucho interés

El documento que el Ejecutivo entregará al Legislativo
servirá para una formación adecuada de expectativas
para orientar la inversión y para revelar las prioridades
del nuevo gobierno Es la guía económica del gobierno
para 2019

El subsecretario Arturo Herrera detalló las premisas
sobre las que se elabora los supuestos macroeconómicos
vendrán en línea con lo que está esperando el mercado y

te diría cuáles son las 4 o 5 varia

bles más importantes primero
el superávit fiscal que estará en
1 por ciento Segundo la tasa de
inflación Ahí vamos en línea

con el mercado y con el Banco
de México Actualmente están

manejando rangos de entre 3 3
y 3 5 Tercero los estimados

de crecimiento del PIB de casi todos los analistas están
alrededor del 2 para el próximo año Y una variable
muy sensible como podrás imaginarte es el precio del
petróleo Ahí seremos muy cuidadosos y conservadores
El rango con el que estamos ahora trabajando está entre
Dlls 55 y Dlls 60

La verdad es que la utilización de esas premisas es
inobjetable De hecho es una gran noticia que el Srio Ur
zúa decidiera usar el consenso del mercado para elaborar
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el documento Quienes se sienten opuestos al nuevo
gobierno por las ideas económicas que en campaña
enarboló el presidente deben reconocer que ni Urzúa ni
Herrera están rompiendo platos Todo lo contrario están
siendo muy responsables Eso no quita sin embargo
que el gobierno haya tomado o pueda tomar decisiones
erróneas que deberán ser señaladas en su momento Pero
difícilmente esas decisiones surgirán desde Hacienda
que se puede convertir en el gran muro de contención de
ocurrencias y desatinos en la larga curva de aprendizaje
que se avecina
HUAWEI CON FUERZA

La empresa de telecomunicaciones china Huawei está
batiendo sus récords al registrar ventas por 52 mil
218 unidades en el tercer trimestre de este año alcan
zando participación de mercado de 13 4 por ciento de
acuerdo con cifras de Gartner reveladas ayer Su
brinco fue impresionante pues venía de una partici
pación de mercado de 9 5 por ciento un año atrás Su
teléfono Mate 20 Pro recibe vítores constantes por sus
capacidades
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